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 1 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 2 

COLEGIADO DE ENGENHARIA DE PRODUÇÃO. 3 

AOS SETE DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO 4 

DE DOIS MIL E DEZESSEIS,  ÀS 10 HORAS, NA SALA 5 

DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA DE 6 

PRODUÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO 7 

VALE DO SÃO FRANCISCO, CAMPUS JUAZEIRO, 8 

SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR FRANCISCO 9 

ALVES PINHEIRO, COORDENADOR DO CURSO, 10 

ESTIVERAM REUNIDOS OS SEGUINTES 11 

PROFESSORES MEMBROS DO COLEGIADO: ALEX 12 

VIEIRA ALVES, ANA CRISTINA GONÇALVES 13 

CASTRO SILVA, ÂNGELO ANTÔNIO MACEDO 14 

LEITE, ANTONIO PIRES CRISOSTOMO, BETO ROBER 15 

BAUTISTA SAAVEDRA, CARLOS ANTÔNIO FREITAS 16 

DA SILVA, FRANCISCO RICARDO DUARTE, JOSÉ 17 

LUIZ MOREIRA DE CARVALHO, LUCIMAR 18 

PACHECO GOMES DA ROCHA, PAULO JOSÉ 19 

PEREIRA, VIVIANNI MARQUES LEITE DOS SANTOS, 20 

WALTER R. MARTÍNEZ. FALTAS JUSTIFICADAS: 21 

NILDO FERREIRA CASSUNDÉ JUNIOR. DISCENTES 22 

REPRESENTANTES: JANAINA NOGUEIRA DE 23 

OLIVEIRA. Havendo número legal, O senhor coordenador 24 

declarou aberta a sessão informando que se tratava de uma 25 

reunião extraordinária. 26 

 2 – ORDEM DO DIA.......................................2.1 - Utilização de uma Cota de Diárias e 27 

Passagens do CPROD para a vinda do palestrante ao Sepvasf – O professor Francisco 28 

Pinheiro informou que  fez convite ao professor Abraão Saraiva Jr. da UFC para ministrar a 29 

palestra de abertura do VII SEPVASF. Informou também que o colegiado têm uma  cota de 30 
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diárias e passagens disponível ainda de 2016 para convidado e propôs que o colegiado aprovasse 31 

a utilização dessa cota para a vinda do palestrante. O professor Antônio Crisóstomo disse que 32 

não precisaria utilizar a cota do colegiado, pois o palestrante viria como colaborador eventual. A 33 

professora Ana Castro sugeriu votar pela utilização da cota, pois caso não fosse aceito como 34 

colaborador eventual, teria a cota do colegiado. O professor Francisco Pinheiro colocou em 35 

votação a utilização da cota de diárias e passagens para o convidado, tendo sido APROVADO 36 

por UNANIMIDADE.   2.2 – Discussão sobre concurso para vaga de Engenharia Financeira 37 

– O professor Francisco Pinheiro disse que no concurso realizado pelo DPE não houve candidato 38 

inscrito para a vaga de Engenharia Financeira. O professor Francisco disse que recebeu um email 39 

do professor Gustavo Tomaz de Almeida que solicitava aproveitamento de concurso, ele possui 40 

graduação em Ciências Contábeis, é Mestre em Administração e doutorando em Administração 41 

pela PUC. É professor e coordenador de curso de Ciência Contábeis de uma instituição privada, 42 

e foi homologado no concurso da UFMG para professor efetivo na área de Administração 43 

Financeira, Contabilidade Gerencial e Contabilidade Pública.  O professor Francisco disse que 44 

encaminhou a solicitação para alguns professores analisarem. O professor Francisco Pinheiro 45 

disse que pelo perfil de redes sociais do professor Gustavo Almeida, ele é estabilizado em Belo 46 

Horizonte, o que poderia sugerir que uma vez aceita sua solicitação, provavelmente  ele  pediria 47 

uma redistribuição para a UFMG. O professor José Luiz disse que ele tem muitos capítulos de 48 

livros escritos, porém o professor Francisco Pinheiro disse que se for prestar atenção, ele 49 

menciona muitos capítulos, mas que é de um mesmo livro. O professor Francisco disse ainda que 50 

ele trouxe essa sugestão, pois como não houve inscritos no concurso, a PROEN perguntou se 51 

permaneceria com o mesmo perfil para a vaga ou seria alterado, para a realização de um novo 52 

concurso. O professor José Luiz perguntou qual era o perfil que estava definido para vaga, o 53 

professor Francisco Pinheiro respondeu que é Graduação em Administração ou Engenharia de 54 

Produção com doutorado em Administração ou Engenharia de Produção. O professor Francisco 55 

Pinheiro disse que quando esteve no ENEGEP conversou com alguns professores especialistas 56 

na área e eles sugeriram expandir o perfil para as áreas de Economia e Ciências Contábeis. O 57 

professor Ângelo Leite sugeriu que na graduação incluísse também a Economia e Contabilidade 58 

e que alterasse o doutorado para mestrado na área de Administração ou Engenharia de Produção. 59 

A professora Ana Castro sugeriu que fosse cobrado o mestrado na área financeira, o professor 60 
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Francisco Pinheiro informou que esta inclusão restringiria muito o perfil, dificultando a inscrição 61 

de candidatos. O professor Paulo Pereira, perguntou se haveria duas sugestões para decidir. 62 

Como nenhum conselheiro se manifestou para encaminhar a solicitação do professor Gustavo 63 

Almeida, iria colocar em votação a alteração do perfil da vaga para realização de um novo 64 

concurso. Tendo colocado em votação, sendo APROVADO por UNANIMIDADE.  2.3 – 65 

ASSUNTOS DO NDE – PROCESSOS DE DESLIGAMENTO DE DISCENTE –   2.3.1 – 66 

LUCAS FRANKLIN AMORIM CARVALHO (23402.000115/2016-42) Após a professora 67 

Ana Castro analisar o processo que teve como motivo a reprovação do discente por 4 vezes ou 68 

mais na disciplina Álgebra Linear – MATM0046, a professora Ana Castro observou que o 69 

processo de desligamento do aluno é reincidente, disse também que o aluno possui muitas 70 

reprovações em outras disciplinas, a professora Ana Castro sugeriu a manutenção do 71 

desligamento. O professor Francisco Pinheiro, abriu para discussão, não havendo, colocou em 72 

votação a sugestão da manutenção do desligamento, sendo APROVADO por UNANIMIDADE. 73 

2.3.2 – BRUNO MACIEL DE MACEDO RODRIGUES (23402.001895/2016-48) Após o 74 

professor Ângelo Leite analisar o processo que teve como motivo a reprovação por frequência 75 

em todas as disciplinas no semestre de ingresso, o professor disse que segundo a justificativa do 76 

aluno, devido a problemas pessoais ele havia ido embora para outra cidade e não teve como 77 

cursar. O professor Ângelo disse que o aluno teve a oportunidade dele cursar e que era bom dar a 78 

oportunidade pra uma outra pessoa, sugeriu a manutenção do desligamento. O professor 79 

Francisco Pinheiro, abriu para discussão, não havendo, colocou em votação a sugestão da 80 

manutenção do desligamento, sendo APROVADO por UNANIMIDADE. 2.4 - DISCUSSÃO 81 

DA NORMA DE ESTÁGIO SUPERVISIONADO DO CPROD –  A professora Vivianni 82 

disse que tinha a necessidade de alterar alguns ponto da norma de estágio, pois a mesma não 83 

condizia com o PPC. Foram apresentados algumas sugestões de alteração, porém a professora 84 

Ana  Castro sugeriu que os professores encaminhasse por email as sugestões de alteração para 85 

ser discutido na próxima reunião do colegiado. Colocado em votação a sugestão da professora 86 

Ana Castro, tendo sido APROVADO por UNANIDADE. 2.5. DISCUSSÃO DO BAREMA DE 87 

ATIVIDADES ACADÊMICAS COMPLEMENTARES - A professora Vivianni disse que 88 

tinha a necessidade de atualizar alguns ponto do Barema de Atividade Complementares, porém a 89 

professora Ana  Castro sugeriu que os professores encaminhasse por email as sugestões de 90 
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alteração para ser discutido na próxima reunião do colegiado. Colocado em votação a sugestão 91 

da professora Ana Castro, tendo sido APROVADO por UNANIDADE. PALAVRA LIVRE: 92 

Não mais havendo quórum o Coordenador do CPROD deu por encerrada a reunião. E, assim, eu, 93 

Juliana Hermogens do Nascimento Lima, redigi a presente ata que, após leitura, será assinada 94 

por mim e por todos os membros do Colegiado, presentes na reunião. 95 

 96 

Docentes: 97 

Alex Vieira Alves _________________________________________________________ 98 

Ana Cristina Gonçalves Castro Silva _______________________________________________ 99 

Ângelo Antônio Macedo Leite_____________________________________________________ 100 

Antonio Pires Crisostomo_________________________________________________________ 101 

Beto Rober Bautista Saavedra_____________________________________________________ 102 

Carlos Antônio Freitas da Silva____________________________________________________ 103 

Francisco Ricardo Duarte_________________________________________________________ 104 

José Luiz Moreira de Carvalho_____________________________________________________ 105 

Lucimar Pacheco Gomes da Rocha_________________________________________________ 106 

Paulo José Pereira_______________________________________________ 107 

Vivianni Marques Leite dos Santos____________________________________ 108 

Walter r. Martínez___________________________________________________ 109 

 110 

Discente: 111 

Janaina Nogueira de Oliveira_____________________________________________ 112 

 113 

Assistente: 114 

Juliana Hermogens do Nascimento Lima __________________________________________ 115 
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